

## **Atendemos donde nadie lo ha hecho**

### **Illagua Chico ahora con sistema de alcantarillado**

BOLETÍN 432

19/12/2017

Ambato, 19 de diciembre.- Por primera vez la comunidad de Illagua Chico de la parroquia de Quisapincha cuenta con el sistema de alcantarillado en un total de 8.8 kilómetros de red sanitaria, beneficiando directamente a 500 familias. Esta zona jamás tuvo esta clase de servicio y fue atendida por la actual administración.

La obra tiene una inversión de 678 mil dólares y se la concretó vía convenio entre la Municipalidad de Ambato, la Empresa Pública Emapa y el Banco de Desarrollo del Ecuador, además de la cooperación y apoyo de toda la comunidad que contribuyeron en el proceso de construcción.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, destacó la importancia de estos trabajos que dignifican la vida de las personas y forman parte del plan sostenible para que el Cantón crezca de manera ordenada y planificada, dotando con servicios básicos a las parroquias históricamente olvidadas.

“La entrega de este proyecto es un claro ejemplo de que trabajando juntos y comprometidamente se realizan grandes proyectos que cubren las verdaderas necesidades de la comunidad. Siempre fue mi prioridad atender a las parroquias rurales y eso lo estamos cumpliendo con cada acción que realiza esta Municipalidad”, sentenció Amoroso.

Además, resaltó que no es la primera vez que la actual administración entrega obras de gran importancia en la parroquia, muestra de ello es el nuevo Mercado de Quisapincha y los trabajos en infraestructura vial que bordean los 9 mil metros cuadrados de asfaltado.

Así también Quisapincha cuenta con el proyecto de alcantarillado en el sector de Putugleo que tuvo una inversión de 50 mil dólares y permitió la construcción de 7.5 kilómetros de redes sanitarias. De igual forma se adquirió tubería para la instalación del alcantarillado en las comunidades Galpón Chico y Puganza Chico, favoreciendo a más de 100 familias.

El presidente del Cabildo de Illagua Chico, Manuel Guayan, agradeció al Alcalde por intervenir en los sectores alejados de Ambato y dijo sentirse feliz con las obras. “Jamás un Alcalde visitó Illagua de esta manera y menos para entregar un proyecto de tal naturaleza”, finalizó la autoridad.

Con este accionar la Municipalidad de Ambato demuestra que no solo trabaja en las zonas “privilegiadas” del Cantón, sino interviene de manera integral en todas las 18 parroquias rurales y 9 urbanas. (MFGR)